



Pressemitteilung

Mit Vertrauen in die Zukunft – Neuwahl des Vorstands des HPV Berlin e.V.

Berlin, 14.01.2026

Der Hospiz- und PalliativVerband Berlin e. V. (HPV Berlin) hat auf seiner Mitgliederversammlung am 20.11.2025 für die kommenden zwei Jahre einen neuen Vorstand gewählt. Die Neu- und Wiederwahl unterstreicht das hohe Vertrauen der Mitglieder sowie die Wertschätzung für die bisherigen Arbeit für den Verband, seine Mitglieder und die schwerkranken und sterbenden Menschen sowie deren Zugehörige in unserer Stadt.

Der ehrenamtliche Vorstand setzt unter der Leitung des am 09.01.2026 neu gewählten geschäftsführenden Vorstandes: Nils Groß (Vorsitzender), Ulla Rose (Stellvertretende Vorsitzende) und Cornelius Schubert (Stellvertretender Vorsitzender) seine Arbeit fort. Er engagiert sich für die Belange der schwerstkranken und sterbenden Menschen und der ihnen Nahestehenden und trägt zu einer höheren Sichtbarkeit in der Berliner Stadtgesellschaft bei.

Der HPV-Berlin e.V. macht sich stark für eine individuelle Unterstützung, Begleitung und Versorgung am Lebensende in Berlin - für alle!

Jeder Mensch soll einen Zugang zu den ambulanten und stationären Unterstützungsangeboten am Lebensende in Berlin erhalten. Hospiz ist Vielfalt. Dafür setzen wir uns ein!



Verantwortlich im Sinne des Presserechts, Kontakt und Rückfragen:

Hospiz- und PalliativVerband Berlin e.V., Anne-Susanna Dreßke, Brabanter Straße 21, 10713 Berlin
Tel.: 030 41202875 E-Mail: anne.dresske@hospiz-berlin.de Webseite: www.hospiz-berlin.de